

EL CONTADOR DE ESTRELLAS

Cuando se mira el cielo estrellado a través de un agujero de 12 cm de diámetro situado a 30 cm del ojo se observa exactamente el 1% de la bóveda celeste. El dibujo de la Osa Mayor situado en el centro del contador da una idea del campo que abarca en el cielo esa centésima parte.

Fabricar un contador de estrellas es una tarea sencilla que puede realizar cualquier alumno/a. Basta con cortar el disco central troquelado, practicar un agujerito en la parte inferior y anudar la cuerda teniendo la precaución de que ésta mida 30 cm.

Su manejo es sencillo: basta con encarar el cielo manteniendo la cuerda tensa, se cuentan las estrellas que aparecen en su interior y se multiplica por 100.

